



SECCIONES



SUSCRÍBETE X \$900/ MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



# Luto en el ambientalismo por el fallecimiento de Ernesto Guhl Nannetti

Experto ambiental. FOTO: Rodrigo Sepúlveda

El profesor de la Universidad de los Andes fue uno de los ambientalistas más destacados del país.

RELACIONADOS: CIENCIA EN COLOMBIA | FALLECIMIENTO | AMBIENTALISTA | ERNESTO GUHL NANNETTI



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

28 de julio 2022, 07:52 A. M.



**E**n la tarde del lunes se dio a conocer la noticia del fallecimiento del profesor Ernesto Guhl Nannetti, uno de los ambientalistas de mayor trayectoria en Colombia,

reconocido entre la comunidad científica y académica por sus importantes aportes a la protección de ecosistemas como los páramos y a la defensa del desarrollo sostenible.

**Hijo del reconocido geógrafo Ernesto Guhl Nimtz y Ana Luisa Nannetti Concha**, una de las primeras mujeres que hizo parte de la Orquesta Sinfónica Nacional, Ernesto Guhl Nannetti nació en Bogotá



el 30 de julio de 1942.

(Le puede interesar: [Nueva especie de mariposa tendrá el nombre del presidente Iván Duque](#))

---

---

## Temas relacionados

ERNESTO GUHL NANNETTI

08:00 P. M.

 **PREMIUM** Ernesto Guhl  
Nannetti: El adiós a un  
pionero del ambientalismo



FÍSICA CUÁNTICA JUL 26

Buscando la computa  
cuántica



---

Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

Se graduó como ingeniero civil de la Universidad de Notre Dame (EE. UU.) y de la Universidad de los Andes, institución de la cual fue vicerrector y decano de la Facultad de Ingeniería. Gracias a su trayectoria profesional y académica se destacó en el país por ser uno de los más importantes expertos en medio ambiente de las últimas décadas.

En 1972 hizo parte del grupo de científicos Club de Roma, que publicó *The Limits to Growth* (Los límites del crecimiento), un libro sobre el deterioro del medio ambiente y los retos a futuro que plantean los ecosistemas. Una de sus últimas publicaciones fue *Antropoceno: la huella humana, la frágil senda hacia un mundo y una Colombia sostenibles*.

(También: [Colombia y R. Dominicana acuerdan proteger la cordillera submarina Beata](#))

Su experiencia lo llevó a desempeñarse en roles como exviceministro del Medio Ambiente (1994 - 1997), y a ser miembro de la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales y de la Sociedad Colombiana de Ingenieros.

Fue miembro de la junta directiva del Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas (Sinchi), editor de la revista Colombia Amazónica y se desempeñó como presidente de la Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería (Acofi).

Sobre su fallecimiento se manifestó el ministro de Medioambiente,



Carlos Correa, quien afirmó que Colombia perdió con su muerte a uno de sus grandes ambientalistas. **"Ernesto Guhl dedicó buena parte de su trabajo a estudiar nuestros páramos.** A sus familiares y amigos, mi más sentido pésame", dijo Correa.

La Universidad de los Andes también transmitió un mensaje de condolencias a los familiares del profesor.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

[Encuentran muerta una ballena albina en una playa del sur de Australia](#)

[¿Qué se requiere para hacer del país una potencia en producción de madera?](#)

[ONU se prepara para respaldar el derecho a un medioambiente limpio y sano](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**  
28 de julio 2022, 07:52 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

**DESCARGA LA APP EL TIEMPO**

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

## Empodera tu conocimiento

CONGRESO 09:14 A. M.

SUPERINDUSTRIA 09:09 A. M.

TOLIMA 08:29 A. M.

**Alertan por drástica reducción de para la salud**

